
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和２年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

福井俊雄 

 

新型コロナウイルス感染症第２波に対しての予防策について 

①小中学校で感染者が出た場合の対応策をお聞かせください。 

（教育参事） 

②役場庁舎内で取り組んでいる予防策をお教えください。 

（総務部長） 

③将来的に検査手数料の補助や医療機関への協力要請のお考え

はありますか。 

（民生部長） 

 

 

２ 

 

山田儀雄 

 

サポカー補助金制度について 

①可茂管内市町村の補助金制度創設状況はいかがですか。 

②町独自のサポカー補助金制度の制定についての考えはありま

すか。 

（総務部長） 

 

 

３ 

 

伏屋光幸 

 

(仮称)岐阜県可児御嵩太陽光発電所について 

①現時点での(仮称)岐阜県可児御嵩太陽光発電所事業の進捗状

況について 

（建設部長） 

②今後の御嵩町の対応について 

（町長） 

 

 

  



 
 

 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

岡本隆子 

（一問一答方式） 

１.リニア残土処分について 

①町有地に関してどのように考えているか 

（町長） 

②県との情報共有の現況 

③民有地への発生土の量 

④環境保全計画について 

（企画調整担当参事） 

２.外国とつながりのある児童生徒への支援 

①今後の支援のあり方 

②広域連携のあり方 

③緊急メールについて 

（教育参事） 

 

５ 

 

奥村悟 

 

姉妹都市、友好都市の提携について 

姉妹都市、友好都市提携は、町の地域資源を活かしたまちづ

くりや産業の発展、観光交流人口の増加に有益と考えるが。町

の考えは。 

（町長） 

 

 

６ 

 

安藤信治 

 

御嵩町の重要施策等の実現に向けて 

岐阜県との職員人事交流のもと、御嵩町が抱えている諸課題

等への取り組みについて伺います。 

（企画調整担当参事） 

 

  



 
 

 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

７ 

 

清水亮太 

 

クロバネキノコバエ対策について 

①御嵩町としてコバエ対策を行う考えはありますか。 

②他の市町村と連携してコバエ対策を行う考えはありますか。 

（民生部長） 

 

 

８ 

 

大沢まり子 

（一問一答方式） 

１.マイナンバーカードの普及について 

①マイナンバーカードの取得状況は 

②現在の申請方法は 

③マイナポイントの利用申請が役場でできることの周知はして

いるか 

④マイナンバーカードの今後の利用展開についての見解は 

（民生部長） 

２.道路などの異常に関する通報体制について 

①道路などの異常に関する電話があった時の対応はどうされて

いるか 

②スマートフォンからの写真付きの情報を受け取れるシステム

の導入についての見解を伺う 

（建設部長） 

 

 

資料要求：２番 可茂管内市町村の補助金制度の状況 

 


